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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
LAVORI PUBBLICI - INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 05 del mese di Ottobre, nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la III° Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45, 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il geom. Antonio Mignolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

 
SUPPLENTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente P  

2 Palamara Angelo Vice Presidente A Claudia Gioia 

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente A  

5 Polistina Gregorio Componente A Arcella 

6 Fatelli Elisa Componente A  

7 Valia Carmela Componente A De Lorenzo 

8 Lo Bianco Alfredo Componente A  

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 La Grotta Maria Ros. Componente A  

11 Russo Giovanni Componente P  

12 Contartese Pasquale Componente P  

13 Fiorillo Maria Componente A Ursida 

14 Roschetti Antonino Componente P Entra alle 10,50 

15 Tomaino Rosario Componente P Esce alle 11,10 

16 Tedesco Francescantonio Componente P  

 
Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo Schiavo il quale fatto l’appello ed accertata la presenza 

del numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 10,45. Avente come 

Ordine del Giorno: Delibera n°65 del 14.09.2017 “Aggiornamento del Piano Comunale di 

Emergenza” 

Presidente: Da lettura della comunicazione del Presidente del Consiglio con cui trasmette copia 

della Delibera oggetto dei lavori ed il “Piano Comunale di Emergenza” prot. 40218 del 19.09.2017 

per le eventuali osservazioni o rettifiche da portare. 

Si da successivamente lettura della trascrizione integrale della dichiarazione resa in sede di 

Consiglio Comunale del 14.09.2017 dal Presidente del Consiglio in cui spiega i motivi dell’urgenza 

ed afferma che alla prossima Conferenza dei Capogruppo proporrà che il Piano venga messo a 



disposizione della Commissione affinché la commissione eventualmente possa proporre modifiche 

che saranno nuovamente vagliate in Consiglio Comunale e che comunque i consiglieri avevano dato 

garanzia che il Piano era stato da loro visionato. 

De Lorenzo: In riferimento alla dichiarazione resa dal Presidente del Consiglio preciso che la 

sottoscritta, a parte la generica definizione di Consiglieri senza specificare chi ha dato garanzia e 

aver altresì dichiarato di aver visionato il Piano, mi preme sottolineare che la sottoscritta non ha 

dato alcuna garanzia perché non ho mai visto il Piano in quanto lo stesso è stato messo a 

disposizione solo alcuni minuti prima dell’apertura del Consiglio Comunale. 

Successivamente si dà lettura del Verbale della Conferenza dei Capogruppo del 18.09.2017 n° 11 

segue un dibattito tra i commissari e alle ore 11,20 vista anche l’assenza dei tecnici estensori del 

Piano il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 
Il Presidente Il Segretario 

Filippo Lo Schiavo Geom. Antonio Mignolo 


